



## Bericht zur online-Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 08.06.2021

Nach dem Ausscheiden von Daniel Commer aus dem Kirchengemeinderat bemüht sich das Gremium, wieder ein jugendliches Mitglied zwischen 16 und 27 Jahren in den KGR einzubinden.

Ebenfalls bedingt durch den Rücktritt Daniel Commers wurde Martina Meinert als persönliche Stellvertreterin für Rainer Bolsinger im Gesamtkirchengemeinderat und Geschäftsführenden Ausschuss gewählt.

Die Besetzung des Pastoralausschusses der Seelsorgeeinheit wurde per Beschluss neu geregelt. Ab 10.06. sind Petra Kempf und Anne Henze ordentliche Mitglieder im Pastoralausschuss. Die Vertretung für Petra Kempf wird an Rainer Bolsinger übertragen, Vertreterin für Anne Henze ist Margit Karweg.

Die Diözese regt an, dass im Dekanat zukünftig normale Sonntagsgottesdienste aus den Gemeinden gestreamt werden. Die Seelsorgeeinheit Aalen könnte sich an diesem Projekt beteiligen. Das Gremium votiert jedoch nicht dafür, da davon ausgegangen wird, dass vor allem bei den älteren Gemeindemitgliedern, die nicht mehr in die Kirche kommen können, ein Fernsehgottesdienst stärker frequentiert wird als es ein gestreamter Gottesdienst auf Youtube, selbst wenn er aus dem eigenen Dekanat käme.

Zum Fronleichnamsfest wurden positive Rückmeldungen abgegeben und es wurde ein Dank an alle Beteiligten ausgesprochen.

Der Bauausschuss berichtete von der Begehung der Thomaskirche mit der Firma Elektro Jerg: Die Beleuchtungssituation für die hinteren Bänken in St. Thomas könnte durch das Anbringen zusätzlicher warmweißer LED-Strahler an den Deckenbalken verbessert werden. Die bisherigen Strahler müssen dann ebenfalls ausgetauscht werden, um die vorhandenen Leitungen nicht zu überlasten. Das Gremium beschloss die Umsetzung dieser Lösung.

*Anne Henze*